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Membres présents Membres excusés 

Madame DRUCKER-GODARD – Rectrice de 

l’académie de Limoges 

Madame FANTOU – IA-IPR Etablissement et vie 

scolaire 

Monsieur AUBAILLY - IA-IPR Etablissement et 

vie scolaire 

Madame RIVET – DAVLC 

Monsieur COIRAUD – Représentante AROEVEN 

Madame PICHON – Représentante FCPE 

Monsieur CUTILLAS – IA DASEN 19 

Madame ORLAY – IA DASEN 87 

Madame SOULIE – Adjointe DRA-IOLDS 

Madame BEAUBATIE – CT EVS 

Madame AURIAT – CT SS 

Monsieur DARBON – Nouvelle Aquitaine service 

région 

 

Membres élus 

Monsieur Noah GRANCHO                                                                 Monsieur Axel GAUT 

Madame Péryne MOIRAND                                                                Madame Chloé MERIAUX 

Madame Lucia NANAIX                                                                       Monsieur Maxence BORDAS 

Monsieur Maxime TERRIEUX                                                              Madame Lucyle PLANAS 

Madame Marlène CHAMPEVAL                                                         Madame Céline AUGEIX                                                      

Madame Laura DURUDAUD                                               

 

 

  



Début de séance : 14h10 

Ouverture de madame la Rectrice  

Pour cette dernière réunion de l’année et de cette mandature, Madame la Rectrice ouvre la séance en demandant aux 

élèves si les résultats de leurs démarches sur Parcoursup ont été satisfaisants. 

Elle remercie ensuite les participants à cette réunion et termine ainsi son propos introductif laissant place à un ordre 

du jour dense. 

 

Compte rendu de la séance du mercredi 14 février 2024 (présenté par Axel) 

Aucune remarque n’est apportée et Madame la Rectrice salue le nombre de sujets abordés lors de cette précédente 

réunion. 

Le compte-rendu est adopté à l’unanimité. 

 

Journée de l’alimentation durable (présenté par Céline) 

Le 13 mars 2024 au lycée Jean Monnet de Libourne (33), s’est tenue la journée de l’alimentation durable organisée 

par la Région Nouvelle-Aquitaine et les trois rectorats et à laquelle, Bruno Beyrand, élu CAVL, a pu assister. Celle-ci a 

réuni 180 élèves de la RANA autour de la compréhension des enjeux liés au développement durable et de la découverte 

des bonnes pratiques en matière de réduction des bio-déchets.  

L’élu de l’académie de Limoges a pu participer à l’un des deux parcours proposés durant cette journée. Il a alors été 

sensibilisé à la végétalisation des menus, à la consommation des produits de saison et des viandes labellisées ainsi 

qu’à l’achat de produits issus de filières agro écologiques. Bruno a également participé à un atelier de cuisine pour 

découvrir qu’avec des recettes simples et des ingrédients du quotidien, on pouvait réaliser des plats végétariens à 

base de légumineuses. 

Madame la Rectrice ajoute que l’année précédente, cette journée s’était tenue au lycée Maryse Bastié.  

 

Rencontre inter-CAVL et Nouveau Festival (présenté par Lucia) 

Les 15 et 16 mai 2024 à Cenon (33) s’est tenu le Nouveau Festival organisé par la Région Nouvelle-Aquitaine. A 

l’occasion de cet événement, s’est également déroulée une rencontre inter-CAVL entre les trois académies de Limoges, 

Bordeaux et Poitiers ; une délégation de 4 élus a représenté l’académie de Limoges. 

Les élus ont eu l’occasion d’apprendre à se connaitre autour de différents temps d’échange. Ils ont également travaillé 

sur la question de la promotion des élections au CAVL qui se dérouleront en début d’année scolaire 2024-2025. 

Ce fut aussi l’occasion d’aborder la question du prix « Engagement » qui a été organisé par la RNA et les 3 rectorats 

mais auquel un seul lycée a répondu. Les élus évoquent un manque de communication envers les établissements et 

des délais trop contraints. 

Madame la Rectrice souligne l’importance du déroulement de cet événement pour la Région Nouvelle-Aquitaine.  

 

Conseil National de la Vie Lycéenne (présenté par Noah) 

Les 22 et 23 mai derniers s’est tenu le Conseil National de la Vie Lycéenne à Paris auquel a assisté Noah Grancho, élu 

au CNVL. 

Le 22 mai, les élus se sont réunis à l’Académie du Climat pour préparer la séance et les interventions qui étaient 

prévues le lendemain en présence de Madame la Ministre de l’Éducation Nationale. 



Madame la Ministre a tenu à rappeler l’importance du CNVL car il porte la parole des lycéens de France. A l’occasion 

de ce CNVL, plusieurs sujets ont été abordés : la laïcité, la citoyenneté, le bien-être à l’Ecole, l’évaluation, les 

compétences psycho-sociales. Madame la Ministre a déclaré être sensible à l’ensemble de ces thématiques. 

Noah Grancho a ensuite rapporté les propos qui ont été tenus sur l’éducation morale et civique durant cette réunion. 

Il met en avant que le temps consacré à l’enseignement de cette matière est insuffisant dans les lycées. Les 

propositions sont alors de mieux valoriser l’engagement des jeunes, mieux former les enseignants et les CPE. Madame 

la Ministre a alors souligné qu’il faut aussi respecter les contraintes liées aux emplois du temps des jeunes.  

Madame la Rectrice souligne l’importance du sujet de la santé mentale des élèves de l’académie notamment avec la 

mise en place, à la rentrée prochaine, de secouristes en santé mentale, formés et identifiés. L’académie de Limoges 

est en avance sur le sujet des compétences psychosociales grâce à des personnels très compétents sur cette 

thématique. Cette question a, par ailleurs, une grande importance pour améliorer le climat et la réussite scolaire. Il 

est également essentiel de valoriser l’engagement des élèves notamment des élus au CAVL qui sont des porte-paroles 

et des ambassadeurs. Ils font un travail de réflexion important en lien avec le rectorat ; il ne faudra pas oublier de 

valoriser ce rôle dans leurs futurs CV.  

 

Attribution des fonds de vie lycéenne (présenté par Marlène et Maxime) 

Cette année, l’enveloppe attribuée pour le fond de vie lycéenne était de 21 470€. Les élus ont donc dû proposer une 

répartition de cette enveloppe entre les différents projets portés par les CVL des lycées.  

Madame la Rectrice signale qu’il est important de ne pas faire l’amalgame avec les projets « Notre Ecole, faisons la 

ensemble ». Elle demande également à Julie Rivet si un contrôle de ces projets est fait, ce à quoi la DAVLC indique 

qu’elle souhaite que les établissements ayant reçu cette aide fassent un bilan qui viendra nourrir la carte interactive 

des projets de vie lycéenne. Madame Fanthou pense également qu’il serait intéressant d’avoir ce retour.  

Maxime Terrieux s’étonne du peu de réponses à l’appel à projet « Fond de vie lycéenne ». Il indique qu’il serait peut-

être du rôle des élus de sensibiliser les établissements à cette démarche. Julie Rivet indique que les référents vie 

lycéenne seront sensibilisés à cette question à l’occasion d’un regroupement en septembre 2024. 

 

Bilan des travaux du CAVL 

Commission orientation (présenté par Lucyle) : le partenariat avec le pôle formation de l’université de Limoges a 

abouti à la participation des élus à l’émission Escapade tournée le 19 mars et disponible sur les réseaux sociaux de 

l’université. Durant cette émission, ils ont pu partager les témoignages et les questions des lycéens quant à leur entrée 

dans les études supérieures. L’ensemble des élus remercie le pôle formation et particulièrement les équipes du 

Médialab pour ce partenariat. 

Commission développement durable (présenté pas Péryne) : le 27 mars 2024, s’est tenue la journée des éco-délégués 

des CVL au lycée Maryse Bastié (Limoges). Celle-ci s’est déroulée en plusieurs temps : table ronde avec les éco-

délégués sur leur rôle et les projets menés dans leurs établissements. S’en est suivi un témoignage d’Alan Duval, chargé 

de mission EDD de l’académie de Limoges et une conférence de monsieur Sautour portant sur l’impact du changement 

climatique sur la biologie marine. L’après-midi, différents ateliers étaient prévus pour les élus présents. Madame la 

Rectrice a pu observer les différents ateliers et a été épatée de l’organisation et de la participation des établissements. 

Elle félicite les élus pour cette initiative. Cependant, il apparait qu’il a été difficile de mobiliser les établissements de 

Creuse et de Corrèze ; il pourrait être intéressant de prévoir cette journée dans chaque département l’année 

prochaine. 

Mini-COP (présenté par Lucia) : une simulation de Conférence des Parties a été organisée le 28 mai 2024 au lycée 

Maryse Bastié (Limoges). Elle a réuni les éco-délégués de plusieurs lycées de l’académie ainsi que les élus CAVL de 

Limoges, Bordeaux et Poitiers, pour un total d’environ 60 élèves. Le bilan de la journée est très positif tant sur le 

nombre de participants que sur leur ressenti. 



Escape Card (présenté par Chloé) : ce jeu créé par les élus a pour objectif de sensibiliser les élèves à la question de la 

sobriété numérique de façon ludique. Celui-ci a notamment été conçu en partenariat avec Cécile Vassy, déléguée 

académique adjointe au numérique. Cet outil est finalisé et madame la Rectrice donne son accord pour qu’il soit 

disponible en téléchargement sur la page du CAVL. Elle salue également l’idée de le faire éditer sous forme de boîtes 

de jeux en partenariat avec un lycée de l’académie, à savoir le lycée Maryse Bastié (Limoges). 

Commission communication (présenté par Péryne) : pour cette commission, le travail a consisté en la mise en place 

d’une carte interactive permettant de visualiser les projets engagés par les différents CVL de l’académie. Celui-ci a été 

réalisé en partenariat avec le service statistique du rectorat. Un protocole d’utilisation sera diffusé aux futurs élus 

CAVL pour qu’ils puissent partager les projets sur la carte. Cet outil s’accompagnera d’un espace de discussion sur 

l’application Tchap, modéré par la DAVLC, pour que les vices-présidents des CVL puissent communiquer sur les actions 

engagées dans leurs lycées.  

 

Élections au CAVL pour la mandature 2024-2026 

Promotion des affiches de campagnes : un travail a déjà été effectué lors des rencontre inter-CAVL. Celui-ci a abouti à 

la création d’un livret pour accompagner les élus dans leur mandat ainsi qu’à la réalisation d’une vidéo de promotion 

de l’instance au niveau interacadémique. Au niveau académique, les élus ont réalisé des affiches de sensibilisation. 

 

Cérémonie de remise des attestations d’engagement 

Les élus concluent en présentant tous les points positifs en lien avec leur mandat, les expériences qu’ils ont pu vivre 

et toutes les compétences qu’ils ont pu acquérir. 

Ils remercient vivement madame la Rectrice pour l’écoute et le temps qu’elle leur a accordés à nouveau cette année 

ainsi que pour ses conseils avisés. Ils remercient Mme Rivet pour son soutien sans faille dans les projets qu’ils ont 

menés et sa disponibilité. 

La séance se conclut par la remise des attestations d’engagement par madame la Rectrice récompensant les élus pour 

l’ensemble de leur engagement au niveau académique pour la mandature 2022-24. 

Clôture de la séance : 16h 

 

Pour le CAVL, le secrétaire de séance, 

Alexis COIRAUD 

Coordonnateur pédagogique AROEVEN de Limoges 

 

 


